

EN BREVE

PIRAGÜISMO

Triunfo cangués en la 47 edición del Piloña-Sella

J. L. C. La victoria de la 47 edición del Piloña-Sella fue para Abel García Cimentada y Javier Sánchez (Sirio-La Llongar), con un tiempo de 43.35 minutos en los diez kilómetros del recorrido entre los puentes de Soto de Dueñas y Emilio Llamedo de Arriondas. El segundo puesto fue para el K-2 de Milán Llamedo y Brais Sánchez (Jaire Aventura Los Rápidos), con 45.29 minutos. Cerraron el podio Pelayo Palicio y Fernando Fernández (Oviedo Kayak), que acredi-



Cimentada y Sánchez, flanqueados por Milán y Brais y Palicio y Fernández. J. P.

taron 46.57 minutos. En K-1, ganó Quico Vega (SCD Ribadesella), seguido de Luis Amado (Fluvial O Barco) y de Emilio Llamedo (Jaire Aventura Los Rápidos). Por otra parte, en la Copa de

España de Pontevedra destacó la clasificación para el Mundial de las juveniles María Paraja (Grupo) y Yaiza Novo (Los Gorilas), además del cuarto puesto en sénior de Miriam Vega (Grupo).

PESCA

El Narcea suma tres capturas a su total

J. L. C. El Narcea fue el único río que ofreció más salmones a su balance. Los tres ejemplares fueron de 5,8 kilos, a cebo, en El Texu; 4,495, a cucharilla, en El Zarro, y 4,030 kilos, a cebo, en La Bouza. De esta forma este río iguala los 16 ejemplares del Sella por los cinco del Cares. El total asciende a 37 capturas en los ríos del Principado. Por otra parte, el asturiano José Armando Devesa Piñera echó a tierra, en Puente Viesgo, en el Pas el primer salmón del año de Cantabria. Dio 3,8 kilos de peso, con 71 centímetros de longitud.

ATLETISMO

El Trail Cabo Noval tendrá 300 corredores

C. SÁNCHEZ. La tercera edición del Trail Cabo Noval contará esta mañana con cerca de 300 participantes en la línea de salida. La competición, que se desarrollará de forma íntegra en el entorno del acuartelamiento, ha programado este curso dos pruebas: una de 10 kilómetros y otra de 21. Todos los participantes tomarán la salida de forma simultánea a las 11 horas en el patio de armas del Acuartelamiento Cabo Noval y transitarán juntos hasta el kilómetro 8, en el que los corredores de la prueba corta se dirigirán hacia la meta.

Victoria con homenaje en Vallobín

BALONMANO

El Unión Financiera derrotó al Ibiza en un partido marcado por las despedidas de los capitanes Nacho Huerta y Juan Echevarría

J. L. CALLEJA

OVIEDO. Con la permanencia ya asegurada en la División de Honor Plata y el único aliciente de ganar todos los encuentros restantes, el Unión Financiera Base Oviedo venció al Ibiza (26-24). El choque, sin duda, estuvo marcado por la despedida de los dos capitanes de la entidad, Juan Echevarría y Nacho Huerta. Ambos recibieron el cariño de Vallobín antes y después del partido.

Con el polideportivo en pie y con un pasillo formado por los jugadores de la cantera y del primer equipo arrancó la tarde de emociones en el recinto ovetense. El público reconoció, con una gran ovación, a dos jugadores que han sido todo para el club, quienes tras recorrer toda la cantera, defendieron durante muchos años los colores de la entidad.

En la pista, el primer gol, fue una continuación del homenaje previo. Nacho Huerta transformó el primer tanto del encuentro. Un partido igualado, con tácticas ventajas para ambos equipos. Fran Revuelta, que jugó los 60 minutos, se erigió como el gran protagonista bajo palos, con numerosas intervenciones de mucho mérito.

Con todo igualado a falta de diez minutos (21-21), el último



El presidente del Base Oviedo, José Rionda, entre Nacho Huerta y Juan Echevarría, que ayer se despidieron del balonmano. U.F.B.O.

arreón del Unión Financiera Base Oviedo, con un parcial de 5-3, permitió a los de Ricardo Margareto llevarse la victoria con un Vallobín lleno hasta la bandera.

Al final, nuevamente los capitanes se convirtieron en protagonistas. Palabras hacia la grada del recinto ovetense, saboreando cada instante sobre la pista en

UNIÓN FINANCIERA 26
IBIZA 24

Unión Financiera: Fran; Nacho Huerta (3,1p), Rubén (4), Carou (1), Matheus, Vinicius (2), Ortega (3) -siete inicial-, Raúl (3), Juan Echevarría (1), Vladys (2), Jaime González, Sarasola (3), Rozada (1), Jayro (3) y Yailán.

Ibiza: Jorge; Prada (5), Javi (2), Samuel (1), David (6,1p), Alberto Sanz (5), Bernárdez (1) -siete inicial-, Juan Gamayo, Giráldez (1), Espinosa, Alex, Krook (1), Joel (1) y Angel (1).

Marcador cada cinco minutos: 1-0, 5-3, 7-6, 8-9, 11-11, 13-12 (descanso) 15-13, 16-16, 18-18, 21-21, 24-21 y 26-24.

Árbitros: Pinilla Iglesias y Deiros Borrás (Cataluña). Excluyeron a los locales Vladys, Matheus, Vinicius (2), Ortega y Jayroy a los visitantes Samuel, Alex y Angel.

Incidencias: partido disputado en Vallobín ante unos 500 espectadores. Se guardó un minuto de silencio en memoria de las dos niñas fallecidas el pasado viernes en Oviedo para rendir homenaje posteriormente a los capitanes Juan Echevarría y Nacho Huerta.

la que tantas gotas de esfuerzo derramaron. En esta ocasión fueron las de la emoción, porque Nacho y Juan son y serán Base Oviedo para siempre.

Éxito de la jornada de balonmano inclusivo

El Motive.co Gijón celebró en la tarde de ayer su jornada de balonmano inclusivo, en la que participaron más de 30 personas con diversidad funcional. La jornada, que se desarrolló en las instalaciones del Colegio Río Piles fue todo un éxito. La plantilla del primer equipo del Motive.co al completo estuvo presente en el último acto oficial de la temporada para el club fabril. Las jugadoras del Motive.co ejercieron de madrinas en esta actividad en la que todos disfrutaron de una tarde festiva marcada por el balonmano en su faceta más solidaria.



J. M. PARDO

El Juanfersa tiene pie y medio en las finales nacionales

J. L. C.

GIJÓN. El Juanfersa Gijón tiene pie y medio en las finales del Campeonato de España infantil de balonmano tras vencer ayer al Urdaneta vizcaíno, por 37-22, en el segundo partido de la fase de sector que se disputa en el Palacio.

A los gijoneses les valdría incluso perder hoy por ocho tantos en el último partido ante Anaitasuna (12 horas). Los pamplonicos derrotaron ayer a Mérida por 37-23. Extremeños y vascos se enfrentan en el primer partido de esta jornada final (10 horas).